

Geadis

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Geadis](#)

Un nouveau président

Réalisant en 2018 une croissance de 3,8%, le groupement Geadis a élu en juin son nouveau président.

Les adhérents du GIE Geadis ont élu le 14 juin dernier leur nouveau président, Frédéric Lyobard, dirigeant de la société Outillage LGM, située à Bourgoin Jallieu (38). Succédant à Jacques-Olivier Cretin, président de Berger, à Lons-le-Saunier (39), qui a occupé cette fonction pendant douze ans, il devient donc le troisième président de ce groupement d'indépendants créé en 1988 par Michel Choquet. Ce dernier était d'ailleurs présent lors de cette réunion, avec d'autres anciens adhérents, traduisant bien la culture familiale de Geadis. Dans la continuité de ces prédécesseurs, Frédéric Lyobard entend bien faire perdurer l'esprit du groupement, basé sur l'implication active de chacun de ses membres rythmée par des échanges réguliers, et affirmer les valeurs de la distribution indépendante.

Fort de 14 adhérents pour 16 points de vente, implantés de la Haute-Saône, à Luxeuil-les-Bains, avec la société Paris, en passant par la Bourgogne, la Franche-Comté et Rhône-Alpes pour remonter vers le Centre, avec Baracher-Mathat, à Vierzon dans le Cher, Geadis a d'ailleurs su ces dernières années garder son équilibre et faire preuve d'une réelle dynamique, dans un contexte économique et concurrentiel souvent rude. «Rassembler, fédérer ce n'est pas toujours simple. On est 14, et c'est 14 caractères différents ! Mais le groupement a réussi à progresser tous les ans, malgré deux départs. Nous avons su relever le défi, accueillir un nouvel adhérent, MF Soudage en 2017, et continuer à développer Geadis» se félicite...

Veillez vous identifier pour consulter la totalité de l'article.

[Vous avez perdu votre n° d'abonné. N'hésitez pas à nous contacter.](#)

Valider

Vous n'avez pas de n° d'abonné ?

Abonnez-vous pour bénéficier de nos revues et l'accès à l'intégralité des articles !

[S'abonner à la
revue](#)